

2024-05-10

Critican ausencia guinda en debate en Iztacalco

Autor: Jorge Medellín

Género: Nota Informativa

<https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/critican-ausencia-guinda-en-debate-en-iztacalco/>

Sólo dos de los candidatos a la alcaldía Iztacalco participaron en el debate organizado por el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM): por parte del PRI-PAN-PRD, Daniel Ordoñez Hernández, y José Rodolfo Ávila Ayala, el único aspirante sin partido en la capital.

Fue este último quien condenó la ausencia de la candidata de la coalición Seguiremos Haciendo Historia, Lourdes Paz.

"Los partidos políticos, bajo encuestas y elecciones internas amañadas determinan candidaturas como la que no está aquí y debería de estar, la ausente, la oficialista. Ha tenido cuatro veces la oportunidad de estar con nosotros y compartir con los vecinos y se me hace una falta de respeto", señaló el independiente.

En el debate se trataron principalmente los temas de la limpieza de la demarcación, así como el deporte, la cultura y recreación.

Daniel Ordoñez propuso limpiar la alcaldía empezando por la administración actual, a la que tachó de sucia y corrupta: "Iztacalco es una alcaldía sucia y vamos a limpiarla en tres ejes, empezando por la administración. Vamos a limpiarla de este mal gobierno que tenemos desde hace 21 años. Este gobierno yo sostengo que está podrido".

También propuso la eliminación de 78 tiraderos de basura, así como el retiro de tanques de almacenamiento de hidrocarburos que Pemex tiene instalados en la demarcación a causa del huachicoleo y la emisión de gases que salen de la zona.

El candidato independiente propuso el programa Iztacalco limpio, ordenado y embellecido para atacar esta problemática.